

NR. 20 / 12. MAI 2013

KURZ NOTIERT**Buddy-Bären sammeln 51 000
Euro für die Kindernothilfe**

GLADBECK – Die dreiwöchige Ausstellung „Die Kunst der Toleranz – Die United Buddy Bears“ im Martin Luther Forum Ruhr hat 51 000 Euro für ein Projekt der Kindernothilfe für notleidende Kinder auf Haiti gesammelt. Alle 112 der farbenfrohen, von Künstlern gestalteten Bären-Figuren haben Paten gefunden, darunter auch die Kirchenkreise Gladbeck-Bottrop-Dorsten und Recklinghausen, die Evangelische Kirche von Westfalen und die KD-Bank, wie der Kirchenkreis in Gladbeck mitteilte. Über 1500 Besucher haben die Bären-Ausstellung in der ehemaligen Markuskirche gesehen.

Die Buddy-Bären, die für von den Vereinten Nationen anerkannte Länder stehen, ziehen von Gladbeck weiter nach Jekaterinburg, um in der viertgrößten Stadt Russlands für Toleranz und Völkerverständigung zu werben. *epd*